

Des chevaux périssent dans un feu à Beauharnois

Faits divers

le lundi 25 novembre 2019

Modifié à 11 h 20 min le 25 novembre 2019

Par Mario Pitre

mpitre@gravitemedia.com



Un incendie s'est déclaré dans une grange située sur le rang Saint-Georges à Beauharnois, le vendredi 22 novembre, un peu avant 23 h. Les 13 chevaux qui étaient abrités par la bâtisse agricole ont péri. Près d'une trentaine de pompiers sont intervenus. « Quand nous sommes arrivés, c'était un embrasement généralisé. Les services d'incendie des municipalités de Châteauguay, Saint-Étienne-de-Beauharnois, Sainte-Martine et Léry sont venus nous aider pour l'approvisionnement en eau puisque nous

étions dans un secteur agricole », indique Alexandre Laplante, capitaine aux opérations du Service des incendies de Beauharnois. L'intervention s'est terminée à 6 h, samedi matin. Personne n'a subi de blessures. Une enquête est en cours afin de déterminer les causes de l'incendie.